



01.07.2025

Infobrief – Juli 2025

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde der Altstadt,

zu Beginn des neuen Monats weisen wir auf einige Termine in den nächsten Wochen hin:

- Der Stammtisch der Bürgervereinigung findet wie gewohnt am 1. Donnerstag des Monats statt, also am 03.07.2025 um 20 Uhr im Obergeschoss des Papparazzi.
- Am Dienstag, dem 09.07.2025, trifft sich der AK Verkehr um 19:30 Uhr in der B 17. Wir bereiten dann das Gespräch mit unserem zukünftigen Bürgermeister Willi Schultze am 21.07.2025 vor.
- Der nächste „Geschichtsstammtisch“ findet am Donnerstag, dem 10. Juli 2025, 19 Uhr, im Papparazzi, Wilhelmstraße 1, statt. Tauscht euch zwanglos mit anderen Interessierten zur Geschichte der Stadt Hofheim aus. Wir reden über alles aus der Historie, auch über die Geschichte Hofheimer Häuser und Familien.
- Die Sitzung des Historischen Arbeitskreises am 21.07.2025 entfällt wegen der Sommerferien.
- Die Führung durch das Roederstein-Haus fand im Juni bereits zum dritten Mal statt. Auch diese Führung war ausgebucht. Die Teilnehmer waren begeistert von der Führung und dem Vortrag von Prof. Mark Wahrenburg. Wer ebenfalls Interesse an dieser Führung hat, kann sich gerne unter historisches-hofheim@email.de vormerken lassen. Bei genügend Interessenten werden wir im kommenden Jahr eine weitere Führung anbieten.
- Der Tag der offenen Tür in der Bärengasse 17 mit Flohmarkt war bei der großen Hitze am vergangenen Sonntag nur mäßig gut besucht. Dennoch herrschte beste Stimmung, wie auf den Fotos, die auf die Webseite und auf Instagram eingestellt werden, zu sehen ist.
- Für unser großes Sommerfest im Wasserschloss am Samstag, dem 30.08.2025, suchen wir noch Helfer für die vielen anfallenden Aufgaben, z. B. Auf- und Abbau sowie für den Ausschank von Getränken. Wer Zeit und Lust hat, uns zu unterstützen, meldet sich gerne über info@buergervereinigung-hofheim.de. Hier werden wir auch die noch vorhandenen Flohmarktartikel anbieten.

Wir wünschen allen einen schönen, irgendwie nicht zu heißen Sommer,
herzliche Grüße

Euer Vorstand der Bürgervereinigung